

Una señora contaba a otra su pena por que no tenía sucesión.

—Y su madre de usted ¿tuvo hijos?

—¡Cómo!

—...Podría darse el caso de que la esterilidad fuese defecto de familia.

El tiempo que pasan las mujeres en el espejo -

¿Cuánto tiempo emplea una mujer durante su vida en mirarse al espejo?

A tan singular pregunta acaba de dar contestación un pacientísimo aficionado a las estadísticas.

Empezando a la edad de seis años, puede calcularse que una niña desde esta época de su vida hasta cumplir los diez, pasa ante el espejo unos siete minutos por día. Desde los diez años a los quince, ya emplea un cuarto de hora; de los quince a los veinte, veintidós minutos, y desde los veinte años a los veinticinco, veinticinco minutos. Después, hasta llegar a los treinta años, la mayor parte de las mujeres pasan ante el espejo, por término medio, media hora por día.

Pasando los treinta, la mujer ya no demuestra tanto interés en ver su imagen. De las cincuenta a los sesenta años, por ejemplo, rara es la que se está ante el espejo más de seis minutos diarios.

En general, según el citado observador, el total del tiempo que una mujer de las que llegan a viejas, pierden mirándose al espejo, durante toda su vida, asciende a cinco mil setecientas sesenta horas o sea, ocho meses, incluyendo las noches.

En cuanto a que la mujer «pierda» ese tiempo, formulamos nuestra reserva mental. ¡No hay pocas que ganan ante el espejo! El trozo de cristal azogado, es el arma más útil de la mujer, la que mayores victorias le proporciona.

Máximas de la Rochefoucauld

Parece como si la naturaleza que tan sabiamente ha dispuesto los órganos de nuestro cuerpo para hacernos felices, nos hubiese dado también el orgullo para evitarnos el dolor de conocer nuestras imperfecciones.

Más parte que la bondad tiene el orgullo en las reprimendas que dirigimos a quienes pecaron, y, más que para corregirles de sus faltas, les reprendemos para persuadirles de que nosotros estamos exentos de ellas.

El mismo orgullo, que nos hace censurar los defectos de que nos creemos exentos, nos empuja a despreciar las buenas cualidades que no tenemos.

La causa del error en las cuentas de la gratitud que se espera por los favores concedidos, es que el orgullo del que da y el orgullo del que recibe no pueden ponerse de acuerdo sobre el precio del beneficio.

Un agua de tocador fácil de preparar -

Con flores se puede preparar un agua de tocador de buenos resultados.

La receta es la siguiente:

Vinagre de vino (ha de ser de buena calidad), un litro

Hojas de rosas, 100 gramos.

Flores de jazmín, 20 gramos.

Flores de reina de los prados, 25 gramos.

Flores de corona del rey 25 gramos.

Hojas de verbena, 20 gramos.

Es difícil poder reunir a la vez todas las hojas y flores; se puede, en caso de no tenerlas al mismo tiempo, poner las que se reunan en una botella con vinagre y después se van añadiendo las hojas y flores que se van encontrando.

Un mes después de haber añadido la última, se filtra el líquido y ya puede usarse.

De cocina

Pato con aceitunas.—Mala comida es, porque su carne, dura y grasienta, es poco apetitosa; sin embargo, como hay quien los come, indicaré las dos únicas maneras de hacerle comestible, y entre ellas, esta me parece la mejor:

Después de limpio, chamuscado y cortado en pedazos, se pone a cocer con agua, zanahorias y nabos en pedazos. Antes de que esté cocido del todo se saca del puchero, se echa en una cazuela con cuatro docenas de aceitunas deshuesadas y se cubre con una salsa hecha con una tostada grande de pan frito, bastante perejil y medio ajo machacado y desleído con agua y dos cucharadas de Jerez.

Quando ha cocido un rato en esta salsa y que ya está tierno, se sirve.

Gran Hotel Iberia

Cuenca

Calefacción - Cuartos de baños

Aguas corrientes en todas las habitaciones - Automóviles a todos

los trenes - - - -

Mariano Catalina, 6 :- Teléfono 77

Propietarios

Hijos de Victoriano García

Agapito de Castro

CONTRATISTA

DE TODA CLASE DE OBRAS



Cuenca

Calderón de la Barca, 39

Madrid

Preciados, 52

Cristóbal Pascual

CONTRATISTA

Se facilitan presupuestos de todas clases

Plaza de Cánovas, 16

Cuenca

SERVICIO PÚBLICO DE Automóviles

DE

C. Manzanares

Precios convencionales. Servicio permanente

Hermanos Valdés, 24 (Frente al Gran Hotel y Teatro Cervantes)—CUENCA

REAL BALNEARIO

DE

SOLAN DE CABRAS

Servicio de Automóviles

Desde el día 21 de junio hasta el 15 de septiembre lo habrá alterno propiedad del establecimiento entre Cuenca y Cañizares quedando solo 8 kilómetros hasta el balneario que se harán seguidamente en carruaje.

Días y horas de salida

De Cuenca a las dos de la tarde todos los días impares. Del establecimiento a las cinco de la mañana de los días pares.

DESPACHO DE BILLETES:

Cardenal Payá, 15